

WETTKAMPFFREUDE AM LANGLAUF SKICROSS

ei. Am Mittwoch Nachmittag war auf Splügens Langlaufloipen in den Oberen Lösli Rennstimmung angesagt. Es fanden sich 60 Kinder und Jugendliche aus ganz Mittelbünden zum traditionellen Langlauf Skicross des Cargo Grischa Cups ein.

Bei schönstem Winterwetter wartete eine perfekt präparierte Loipe auf die Teilnehmenden. Der Skicross wird in klassischer Langlauftechnik absolviert und Einzel gestartet. Auf die Jüngsten wartete die zirka 1.4 Kilometer lange Kurzrunde, auf die Ältesten die Langrunde, also 5,1 Kilometer.

Diverse Spurwechsel, enge Schlaufen und Wendungen, Padalowellen und Slalomabschnitte wurden absolviert. Sogar ein Stangenwald musste durchquert und eine Kuhglocke unterwegs geläutet werden.

Läuferinnen und Läufer von den Ski Nordisch Clubs aus der Region Mittelbünden, wie Bual Lantsch, Rätia Chur, der Langlauf Schule Chur, dem Sci Club San Bernardino und natürlich vom Skiclub Tambo Splügen gaben sich ein Stelldichein. Der Skicross Splügen zählt zur Rennserie des Cargo Grischa Cups und wurde vom Skiclub Tambo Splügen und der Trainingszelle Nordic Mittelbünden organisiert und von Graubünden Sport unterstützt.

Es stehen noch weitere Langlaufsport Plauschanlässe und -rennen in Splügen an: Am Samstag, 15. Februar ist der Tannatzlauf und am Sonntag, 2. März findet der traditionelle Biathlonsprint für Kinder und Erwachsene statt.

Anmelden kann man sich auf sctambospluegen.ch/enroll.

